



NEUER WEG

Entscheidende Jahre - höheres Niveau der Mitgliederversammlung

Von Manfred Grey und Dr. Günter Jurczyk

Wir nehmen heute Kurs auf die 70er Jahre, auf das nächste Jahrzehnt. Es sind entscheidende Jahre für die weitere gesellschaftliche Entwicklung in der DDR. Was ist für diese Jahre kennzeichnend, worauf orientieren das 9. und 10. Plenum des ZK die Grundorganisationen?

Der Parteitag hat mit den Beschlüssen, das entwickelte gesellschaftliche System des Sozialismus und dessen Kernstück, das ökonomische System, zu gestalten, hohe Ziele gesteckt. Jetzt ist die volle Ausarbeitung und komplexe Durchsetzung des ökonomischen Systems herangereift. Das erfordert in diesen Jahren, den wissenschaftlich-technischen Höchststand in strukturbestimmenden Zweigen und ein solches Niveau der Arbeitsproduktivität zu erreichen, das der entwickelten sozialistischen Gesellschaft entspricht. Das bedeutet zugleich, das geistige und kulturelle Leben, die sozialistische Menschengemeinschaft und die Persönlichkeit sowie die sozialistische Demokratie breit zu entwickeln.

„Um durch den Aufbau des Sozialismus die Frage ‚Wer — wen?‘ zu unseren Gunsten zu entscheiden“, sagte Genosse Walter Ulbricht auf dem 9. Plenum, „ist es erforderlich, daß die DDR in der sozialistischen Staatengemeinschaft ihren Beitrag zur wissenschaftlich-technischen Revolution erfolgreich leistet. Dies wiederum setzt die Fähigkeit voraus, die ökonomischen Gesetze des Sozialismus konsequent auszunutzen und die dazu notwendigen Ver-

